

Geleitwort des Präsidenten

In dieser Zeit der Festtage und zum Jahresbeginn ist es Brauch, Bilanz zu ziehen und gute Vorsätze zu fassen, von denen einige dann auch verwirklicht werden.

Was unsere Vereinigung betrifft, so wünscht sich der Vorstand, dass jedes Mitglied der SVS sich beispielsweise vornimmt, neue Mitglieder zu werben und sich insbesondere Gedanken macht über die Situation des Schiedswesens in der Schweiz, über die möglichen Fortschritte und über die gegenwärtige Stellung unseres Landes angesichts des verstärkten internationalen Wettbewerbs auf diesem wie auf anderen Gebieten.

In dieser Hinsicht haben verschiedene Nummern des Bulletins genügend Informationen gegeben, die den Mitgliedern unserer Vereinigung die Lage verdeutlichen und ihnen die Notwendigkeit zeigen für eine einheitliche Position im Wesentlichen, das heisst für die viel zu lange hinausgeschobene Modernisierung unseres Rechts, was auch immer in den Einzelfragen die unterschiedlichen Ansichten oder die dogmatischen oder politischen Grundpositionen sein mögen.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir auch unseren Dank allen denen ausdrücken, die dem Vorstand geholfen und ihn unterstützt haben und die durch ihre Teilnahme an unseren Veranstaltungen ihre Mitarbeit am Bulletin, ihre Vorschläge und auf manche andere Weise dazu beigetragen haben, die SVS zu einer lebendigen und dynamischen Vereinigung zu machen. In der Hoffnung, dass es im nächsten Jahr noch mehr sein werden, die die Bemühungen des Vorstands unterstützen, wünschen wir allen ein glückliches neues Jahr und viel Freude im persönlichen, familiären und beruflichen Leben.

P. Lalive